



Communiqué de presse
Pierrelaye, France, le 1^{er} décembre 2014

M. CASSAM UTEEM, ANCIEN PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE DE MAURICE DEVIENT PRÉSIDENT DU MOUVEMENT INTERNATIONAL ATD QUART MONDE

Il prendra ses fonctions à compter du 1^{er} janvier 2015.

Monsieur Cassam Uteem, président de la République de Maurice de 1992 à 2002, a été le premier chef d'État à défendre la reconnaissance de la Journée du refus de la misère comme journée internationale auprès des Nations Unies. Il a présidé le Comité International 17 Octobre de 2008 à 2012. Une longue amitié avec ATD Quart Monde est née de son engagement contre la pauvreté.

Le Conseil d'administration a également nommé vice-présidente Madame **Janet Nelson**, ancienne directrice adjointe du bureau régional de l'Unicef pour l'Europe.

ATD Quart Monde remercie **Madame Nina Lim Yuson**, qui occupait cette fonction depuis 2006, pour son engagement sans faille auprès des personnes vivant la pauvreté et son soutien pour l'adoption des Principes directeurs sur l'extrême pauvreté et les droits de l'homme par le Conseil des droits de l'homme des Nations Unies, le 27 septembre 2012.

« Je ne voudrais pas me dérober
à ce que je considère être un
devoir 'sacré' - celui de faire
avancer plus loin et plus vite, si
possible, les objectifs du
Mouvement, notamment ceux de
faire reculer la pauvreté et
respecter la dignité et les droits
humains des pauvres à travers le
monde. »

Cassam Uteem, novembre 2014

CONTACT PRESSE
Sophie Maréchal
(33) 01 30 36 22 18
expressionspubliques@atd-quartmonde.org